

## 山行報告書

京都田辺山友会

報告者 宮内

山名	高岳（常神半島）239m	山行名	福井合宿登山③		
ルート	高岳登山口⇔高岳頂上				
山行日	2024, 4, 29(月)	天候	晴れ		
参加者	リーダー： 宮内 男性：松嶋、西川、竹原 合計：9名	サブリーダー：山下 女性：鳥山、岡本、米田、竹原			
ルート概略図  三方五胡の先端半島（常神半島の先端）  ヤマップ； 2:15, 2.2km, 登り 252m, 下り 248m	コースタイム				
	地名	時：分	地名	時：分	
	実家	集	松井山手	着	16:30
		発		7:20	発
	若狭展望台	着		着	
		発		9:00	発
	高岳登山口	着		着	
		発		10:05	発
頂上	着		着		
	発		11:40	発	
登山口	着		着		
	発		12:20	発	
山行報告					
<p>福井合宿最終日は 三方五胡の北側に伸びる常神半島にある高岳を目指して車を走らせる。途中では美しく神秘的な三方五胡を一望できる絶景スポットで景色を楽しむことができた。</p> <p>そこから車で約1時間で半島の小さな漁村に着く。登山口の目印は天然記念物の「ソテツ」で、民家の私有地を通り抜け「ソテツ」に到着。しばし見物後、登山口に到着。</p> <p>急斜面に落ち葉が積り道は見えない。しかし、目を凝らしてみると道らしき跡形があり「つづら坂」になった道に気が付く。途中からははっきりした登山道となり、約1時間で高岳頂上に到着。神が降り立った島「御神島」の展望を期待したが、雑木林の背が高く、景色が見えない。残念！！ 早めの昼食を取り、尾根歩きの予定だったが、展望も期待できそうにないと判断し、元来た道で下山した。福井合宿を無事に終えることが出来たことに感謝。</p> <p>感想；</p> <p>仲間と一緒に楽しく福井合宿を過ごす事ができ、いい思い出になりました。又、個々人のミッションをクリアする姿がみえたのも良かった。</p>					
ヒヤリハット ありません					

## 福井合宿感想

松嶋

2024.5月

海を見るのは本当に久しぶりで潮の香りを胸いっぱい吸い込んで懐かしく思いました。海岸でアメフラシに紫の煙幕を吐かせて遊んだのは子供の頃以来です。丁度、田植えの時期で山間の田園風景にこれまた癒されました。

見たことのない位、大きな鯛を裁くのに立ち合い、少しだけですがお手伝い出来て貴重な体験ができました。又、昼の弁当に持たせてもらったおにぎりがメチャ美味しかった。炊き立てご飯で

且つ、女性陣が心を込めて握ってくれたからでしょう。お陰様で最近はおにぎりがマイブームです。(笑)

2泊3日でこれだけ食べて飲んで笑って1万ぽっきりで済ませてもらい、企画いただいたCLさんはじめ、ドライバーさん、終始賑やかだった皆様、本当にありがとうございました。

## 福井合宿登山感想 山下

2024.5月

3月には体調を崩し、愛宕ペース登山に参加できず、4月後半には回復したので、愛宕に行くことにした。山行部のご配慮はあったものの、自分一人で行くことになった。結果は前年より大幅に遅くなり、そのショックを背負っての福井合宿登山だった。

初日の日野山はイワウチワ咲く荒谷コースで、頂上までの距離が短い反面、急登がある。案の定下りで持病のツリが出て仲間に荷持のお世話になり、ユルリと下山した。大幅にスケジュールを遅らせるほどでなかったのほっとする。目玉のイワウチワは期待したほどでなかったのは残念。縁あって日野山の周辺に行くことがしばしばあって、いつかは登りたかった山をようやく登れたのはうれしかった。

二日目の越知山ではツリに見舞われる事もなく、無事目的達成できた。したたる新緑を十二分に堪能し、特になだらかな尾根道はブナやかえでが続き、足元も安全で秋に又訪ねたい山の一つになった。年中温度が9度の独鈷水もおいしかったし、展望台の眺めもよく、さすがに越前五山だ。圧巻はN・Mコンビがでかい鯛を苦闘してさばいてくれた刺身料理。この料理を忘れるのはモッタイナイ。

最終日、疲れも溜り、軽登山の高岳。数年前に図書館で「海に見える山」を見つけ、その中に福井の半島の山が紹介されていて、その一つが常神半島だった。最近の情報を調べると縦走は一日掛かりになり、読図必要で、展望はイマイチとのことゆえ展望の良い高岳周辺を3hr位散策する計画とした。高岳頂上には灯台もあり、眼下には御神島(わかじま)が望める絶景を期待したが、頂上には馬酔木の木が繁茂し、期待した展望は望めなかった。途中で三方五胡の展望に出会えたのが救いだった。

今回は入会3~4年生が半分いて、チームワークのよさは勿論、それは賑やかなことこの上なし。いいチャンスなので3人に3座のCLをお願いし、無事故で任務をはたしてくれて嬉しかったし、今後のP・D・Sの全部を期待したいところです。晴れ男・女の願いも叶って3日共雨に合うこともなかったのも味方して、楽しい福井合宿が出来た。5回目になる来年も元気で実施したいと願う。

